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ごあいさつごあいさつ

梅雨も明け、いよいよ本格的な夏の到来です。今年も猛暑で過酷な日々が暫く続きますが、健康

管理には十二分にご留意をください。私は食事を楽しむ事が大好きです。好き嫌いも全くありま

せんが、仕事柄魚を食する機会も多く、少し贅沢ですが、この時期の鱧や鮎は本当に美味しいで

すね。皆様も夏の旬の食材を楽しみながら、暑い夏を乗り切ってください。

また、夏になるとユースリーダーとして神戸YMCA余島キャンプ場で過ごした学生の頃を思い

出します。ちょうどこの時期は 11泊 12 日の「長期少年キャンプ」という大変長いキャンプの

開催中でした。私は企画・運営の役回りをよく担っていましたが、頭を悩ましながら、奮闘して

いた日々は今でも色褪せない思い出です。

さて、早速各部評議会、EMCシンポジウム等が開催されています。私自身も西中国部、九州部

EMCシンポジウムに参加しました。区からの EMC事業方針の共有に加え、各クラブの課題と抱

負も確認出来ました。また、大阪サウス、京都 ZEROクラブの 7月度第 1例会にお伺い上、新

会員入会式に立ち会う事ができ嬉しく思います。EMC増強が喫緊課題である事は皆様共通の認

識です。今期 150 名の新会員入会を目標としています。清水 EMC事業主任と共に各部・クラブ

の目標達成推進に向け、区として出来るサポートの尽力をしたい次第です。

次頁へつづく

『大きなインパクトを』『大きなインパクトを』



2024-2025 年度  西日本区理事　鵜丹谷 剛

また、第 1回西日本区役員会が 7月 20-21 日に開催されました。前年度から区費値上げを実施

させて頂いていますが、区財政は今尚逼迫しています。これら課題へ向けての事やユースへの

より積極的な活動支援等についても皆さまと闊達な協議をしました。各部部長を通じ、各クラ

ブメンバー皆様のご意見など伺いたい事がこれから出てまいりますが、ご協力のほどよろしく

お願いします。

我々が属するアジア・太平洋地域のジョウン・ウォン（香港）地域会長のテーマは「Make a 

Great Impact ( 大きなインパクトを起こそう )」です。西日本区もさらに地域社会やユース支援

に大きな影響力をもつ団体になる事を願い、大きなインパクトを起こすためにも、勇気をもっ

て変化することへのチャレンジができればと思います。

８月はいよいよタイ・チェンマイにて国際大会が開催されます。このような大会は国際協会と

して幅広いネットワークを持つ団体ならではの醍醐味です。西日本区からも約 30名が参加いた

します。世界のメンバーと、交流と学びを通じ親睦を深めたいと思います。そして、西日本区

のインパクトを世界のメンバーへも披露できる事を期待しています。どうぞ、皆さま 8月度も

引き続きよろしくお願いいたします。

『大きなインパクトを』

８月の西日本区強調活動

戦略 2032
100年後を見すえて、YMIが掲げる『戦略2032』を
理解し、スタートダッシュの10年を有意義なものに

しましょう。

西日本区書記　今西　宏樹



キリストは律法の目標であります、信じる者すべてに義をもたらすために。

ローマ  １０：１４

「目標とは何か」

ある人言われた言葉です。「人は目標を口に出して祈った時、神様の御心にかなうならば、99％
は達成できます。残りの 1％は「やるか」「やらないか」です」。しかしどんな目標を持つかは大
切です。
脳科学者の本で「巨人軍にＦＡで入った一流選手は、なぜ活躍できないか」を説明していました。
そういえば、それまでの実力を出せずに退団、引退、また別の球団に移っていく選手が多いよう
に思えます。その本では、それらの選手たちは「巨人軍に入ることが目標であったため、それが
達成されたのちは意欲が低下した」と解説してありました。異論はあると思いますが、目標をど
こにおくか、何におくかは重要なことです。私たちは人生の目標は何かを考えねばなりません。
聖書では、律法を守ることが目標となった場合、守ることだけに集中してしまうと言います。し
かし律法とは本来は信じるものすべてに義をもたらすためのもので、守ることが目標ではありま
せん。ワイズ活動で各クラブは目標を持っています。その目標とは何かを一度考える時を持ちた
いものです。

西日本区チャプレン　立野泰博



Region Japan West 2024-25

１９９３年の入会以来約３０年楽しいワイズ生活を送っております。
入会後しばらくして日本区最後の理事、吉田一誠さんより区会計の依
頼があり、何も解らない新米ワイズが引き受けてしまいました。東西
に分かれる最後の期、財産も分ける作業などなど、先輩に教えを請い
ながら何とか大役を努めさせていただきました。しかしその中で元理
事の森田恵三ワイズ、亡くなられた岡本尚男ワイズはじめ多くの先輩
ワイズのご指導を受けることが出来、今の私があると感謝しておりま
す。部長に就任するに当たり、YMCA、ワイズ、そしてそこに集まる
多くの人々が笑顔になれるよう、「三方よし」の精神で一年頑張りたい
と思います。よろしくお願いいたします。

中部部長

服部庄三

部長紹介

大自然豊かな滋賀県、緑深き、淡海の恵深き近江の我がふるさと、
びわこ部。
地域の人々と共に喜び合い！YMCAと共に喜び合い！びわこ部の
メンバーと共に喜び合い！自分を輝かせて、そして周りを照らして
ゆこう！

びわこ部部長

岡村遍導
「惻　隠（そくいん）　びわこ部よ！互いに共感し合おう‼」

主題：「あなたが主役」と掲げさせて頂きました。これは、クラブ会長
を始め、各委員長さん、メンバーの皆様一人一人が主役という思いで各
クラブ活動やYMCA事業への参加をしてもらいたく掲げております。
一人一人がワイズメンズクラブ全体が盛り上がって来ると考えておりま
す。自分が楽しかったら必然と友達を誘おうとなればメンバー増強にも
繋がるのでイコールワイズメンズクラブの活性化に繋げて行きたいと
思っておりますので、一年間宜しくお願いします！！！

京都部部長

山下大輔



Region Japan West 2024-25

部長紹介

明日に向って

今期は主題を【明日に向って】に決めさせていただきました。20数年

前入会したころに自分を磨きワイズ活動を通じて

成長したいと思いました、そんな気持ちを若い人にどうすれば

響くのか、自分がカッコいい大人にならなければ、そんな風に

感じる今日この頃です。頑張ります！

中西部部長

湯浅禎也

阪和部部長

寺岡博也
この度、阪和部部長を拝命しました大阪サウスクラブの寺岡です。私の主題は
「奉仕の精神をワイズに生かし自己研鑽に努める」です。
私がワイズに入会して思うことは、奉仕のクラブであり、また友好団体である
ことでした。
働いていた時の考え方が違う、過去の肩書無くして皆、平等であることです。
その中で、阪和部の会員数が１００名を切って危機的な状況です。
皆さん会員一人にひとりが会員増を認識していただきたいと思っています。
前半では、７月に部長公式訪問の後、９月１４日の阪和部　部会、９月２１日
の中西部と阪和部の合同の EMCシンポジウムを成功させたいと思います。ま
た、クラブ訪問、各部会に出来るだけ参加して会員増と親睦を深めたいと思っ
ています。どうぞ皆様のご支援ご協力よろしくお願い致します。

阪和部部長として



六甲部部長としての私の主題は” Y・Y・YがW・W・Wの関係で互
いに支え合おう” としました。これは私自身が前期に六甲部のYMCA
サービス・ユース事業主査を務めた時の主題を継続するものです。
いつもはワイズはＹＭＣＡやユースを支える立場ですが、この際ワイ
ズも支えて欲しいのです。具体的にはワイズに人材を送り込んで戴き
たい。本来三位一体はキリスト教やＹＭＣＡの目的とするところです
が、その一角であるワイズは今危機的な状況にあるのです。ワイズの
人材源に不安があるのです。ここはワイズの人材源を開発育成してい
くことが大切な時です。それこそがＹＭＣＡや将来のユースの夢を実
現する源にもなるのです。
狙いは「YMCA・Y’ s・Youth がウィン・ウィン・ウィンの関係で互
いに支え合おう」ということですが、本音は「やっぱり・やって・よかっ
た」となるために、「鵜 in 鵜 in 鵜 in」の関係で、鵜丹谷西日本区理事
を支えて、西日本区大会を成功裡に導いて行こうというものです。
六甲部の皆様の結束に期待しております。私の人生訓でもあります「一
人では出来ない。しかし、一人が始めなければ出来ない（岸田劉生）」
の一人になって戴きたいと願っております。

六甲部部長

小野勅紘

Region Japan West 2024-25

部長紹介

各クラブがそれぞれの特性を生かし、充実した活動を目指しているの

が瀬戸山陰部です。しかし、自クラブの活動に満足することなく、お

互いのクラブを知り、活動を知る。互いのクラブが助け合い、共働し

ていくことで「チーム瀬戸山陰」を作り上げて行きたいと思っています。

瀬戸山陰部部長

長壽和子



Region Japan West 2024-25

ワイズ理念を共有し共感して一人一人が共鳴する部を目指し、楽

しく充実した活動ができるように、「闘魂」の赤いマフラーを首に

かけ、猪木ボンバイエを引っ提げて、クラブを盛上げ、社会の礎

になるように活動してまいります。

いーち、にーい、さーん、ダーーーー！

西中国部部長

坂田王將

部長紹介

東日本区大会や西日本区大会参加した。北海道の雄大さに感動し、

うなぎやアスパラのおいしさを味あうことができた。

各地の例会・部会に一緒に参加しませんか。

友人知人をぜひ紹介してください。

九州部部長

大﨑隆義



みなさんの地域のYMCAにも会員総会や会員大会という名称の、一般企業でいうところの株主総会のような会
があると思います。日本YMCA同盟でこれにあたるものがYMCA同盟協議会といいます。例年、6月 1週目
の週末は東日本区大会、2週目は西日本区大会、そして 3週目に同盟協議会が行われます。YMCA同盟協議会
は学生YMCAを含めた加盟YMCAの代議員が議決権を有しています。都市YMCAにおいて代議員は 3名で、
その構成として1名は総主事または代表理事、1名は役員（レイパーソン）、残り1名はユース世代となっており、
その年のYMCA同盟の予算・決算や事業報告・計画が議場に諮られます。

西日本区担当主事　有田征彦

YMCA同盟通信

第 13回日本YMCA同盟協議会が 6月 15 日～ 16日、YMCA東山荘（御殿場市）にて約 150 名の参加で行われました。各議

案が承認されたのに加え、2024 年度から本格的にスタートを切る vision2030 をテーマに、未来に向けてそれぞれの地域で

YMCAが進むべき方向性、果たす役割などを考えるため、ワークショップが行われました。同盟協議会には毎年、東西両区の

理事及び次期理事をご招待させていただいており、各YMCAの代議員の中にもワイズメンの方も少なくありません。今年も、

鵜丹谷（現）理事と深谷（現）直前理事にもご参加いただき、ワークショップの中で多くのYMCAの総主事・役員・ユース代

表と語り合う時間をもって頂きました。また能登半島地震支援報告の時間では輪島市の避難所と中継を繋ぎ現地の様子をご紹

介した際には、（たまたま？）ボランティアで避難所におられた大野 勉ワイズ（神戸ポート）も登場され会場が盛り上がる場面

もありました。

ワイズの新たな期もスタートしました。YMCAも現在、夏期プログラムでキャンプなどが盛んに行われています。6月の目ま

ぐるしい時期を超えましたが、このような区大会や同盟協議会をはじめとした大会・イベントを通して顔を合わせ、時間を共

にし、語り合う場面の積み重ねはワイズとYMCAのより深いパートナーシップを作る礎となっていくのだと思っています。

■YMCA同盟協議会のご紹介

鵜丹谷次期理事ワークショップ深谷理事挨拶　 大野ワイズ輪島避難所より
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第31回アジア太平洋地域大会（AC2025）
に向けての裏話

その１

降ってわいたように、田上理事期の6月第 4回役員会にて第31回アジア太平洋

地域大会（AC2025）が西日本区で開催するよう打診され、検討するという協議案

により、具体的に熊本での開催で準備できないかということになった。翌月の 7

月 1日の九州部評議会で熊本開催が承認され、同月の第 1回西日本区役員会で

承認され区としてバックアップすることが決まった。正式には、アジア太平洋地域

役員会で認められての最終決定となる。西日本区大会成功で盛り上がっていた九

州部は、熊本での開催を喜んで引き受けることになったのは、私の理事としての最

後の挨拶で述べた、「次の男のロマンを求める」から繋がっている。

AC2025 実行委員長　
田上 正（熊本むさしクラブ）

2024-2025

前期半年報

今期は 1249 名となり、前期深谷期より

32 名減でのスタートとなりました。

EMCは重要な課題です。一緒にメンバー

増強していきましょう。
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部会
予定

���� 年 � 月 �� 日（土）
会場：ホテルルブラ王山
ホスト：名古屋グランパス

中　部

���� 年 � 月 ��（土）
会場：シティプラザ大阪
ホスト：大阪サウス

阪和部

���� 年 �� 月 � 日（土）
会場：ホテルメルパルク熊本
ホスト：熊本むさし

九州部

���� 年 � 月 �日（土）
会場：ウェスティン都ホテル京都
ホスト：京都トップス

京都部

���� 年 �� 月 � 日（土）
会場：岡山教会
　　　TKPガーデンシティ
ホスト：岡山

瀬戸山陰部

びわこ部

���� 年 �� 月 �� 日（土）
会場：ホテルクライトン新大阪
ホスト：大阪西

中西部

���� 年 � 月 �日（日）
会場：ホテルニューオウミ
ホスト：滋賀蒲生野　　

���� 年 �� 月 �日（土）
会場：ホテルヒューイット甲子園
ホスト：西宮

六甲部

���� 年 � 月 �� 日（土）
会場：半月庵～錦川清流鵜飼船
ホスト：岩国みなみ

西中国部

2024 ～ 2025 年度 各部部会の開催日程です。



西中国部

びわこ部

京都部

会場：ホテルニューオオミ
ホスト：滋賀蒲生野クラブ

2024年9月8日（日）

会場   ：ウェスティン都ホテル京都
ホスト：京都トップスクラブ

2024年9月7日（土）

会場：岩国市　料亭・旅館 半月庵
ホスト：岩国みなみクラブ

2024年8月31日（土）



阪和部

中部

会場   ：ホテルルブラ王山
2024年9月28 日（土）

会場：シティプラザ大阪
ホスト：大阪サウスクラブ

2024年9月14日（土）

ホスト：名古屋グランパス

中西部

会場   ：ホテルクライトン新大阪
2024年10月26日（土）

ホスト：大阪西クラブ

2024.09.28



第２８回 西日本区大会



編集後記

馬場 昭宏
西日本区事務局 事務局長

理事通信08
2024

今月は部長の皆様をご紹介しました。今年 1年皆様の部を率いて下さいます。
7月は鵜丹谷期の第一回役員会が開催されました。概要版ではありますが議事報告を掲載しておりま
すので、ご確認下さい。また、詳細は区報に掲載しますので、区報発行されましたら是非ご覧ください。
また、今月より 2025 年 8月に開催予定のアジア太平洋地域大会（AC2025）のコラムが始まりました。
田上実行委員長による裏話が続きます。次号もご期待ください。

今西▶ imanishi@idumi-s.com
馬場▶ aki_banba@e-shoei.com

理事通信 8 月号お知らせ

8-１  国際会長交代

メール既報通り、7月4日（ジュネーブ時間）付けで新国際会長が就任しました。
新国際会長　氏　名　：　A・シャナヴァスカーン　(インド )
〇主　題　：Together for a Better World　　日本語訳　：　より良い世界のために、共に
〇スローガン：Arise and Shine　　     　　　日本語訳　：　立ち上がろう、そして輝こう

 西日本区ロースターには、7月1日時点のチャーミング・シェン国際会長の
主題・スローガンが掲載されています。各部・各クラブの部報・ブリテンなど今後の発刊物等に関しましては、
新国際会長氏名・主題・スローガンをご使用ください。

8-2  前期半年報報告ならびに区費納入のお願い
 
2024年 7月1日時点の会員数（前期半年報より -別頁参照 -）は1249名となり、
昨年度2023年 7月1日時点の1281名より32名会員減少からのスタートなりました。
今期会員増強に向け皆さま是非ともよろしくお願いいたします。

尚、前期半年報に基づき、区費の請求書 と「払込取扱票」を西日本区事務所より送付いたしました。
8 月 15 日までに納入をお願いいたします

8-3　 西日本区事務所夏季休暇のお知らせ

 メール既報通り、西日本区事務所は8月14日から20日迄夏季休暇となります。
（実質8月10日土曜日から8月20日迄閉所となり8月21日から再開です。）

8-4   ロースター発送ならびに掲載事項に関するお知らせ

ロースターは7月22日以降、順次発送が開始されておりますので、よろしくお願いいたします。
尚、7月度理事通信のお知らせ■7-3でもご案内とおり、ロースターには改定後国際憲法が掲載されております。
ただ、それに付随して変更が必要とされる『ワイズ用語』などについては、改訂情報が更新されておりません。
これらにつきましては、今後状況が整い次第、皆様へ別途お知らせいたします。


